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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Blutspenden – ist die rote Linie im Bestand von Blutkonserven bereits über-
schritten? 

Wir fragen den Senat:  

1. Welche Auswirkungen haben Infektionskrankheiten, Atemwegserkrankun-
gen und die Grippewelle auf das Spenderverhalten und somit auch auf den 
jetzigen Bestand an Blutkonserven? 

2. Wie verhält sich die Zahl der aktuellen Spendenden zu der aus den Vorjah-
ren und gibt es aufgrund von neuartigen Erkrankungen/Impfungen geän-
derte Voraussetzungen, wer zum Spenden geeignet ist?  

3. Wie bereitet sich Bremen auf eventuelle Engpässe vor und welche Maß-
nahmen werden ergriffen, um solch einem Notfall vorzubeugen?  

 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


